



L'école de Cirque numéro 1 du Grand Ouest

Devenez partenaires d'un
outil culturel participatif
d'insertion sociale et de mixité
d'innovation artistiques et de
développement territoriales

L'école de cirque Equilibres c'est :

*Une école et une
pépinière d'artistes*

Un lieu de création artistique

un outil de formation



En janvier 2014, nous
avons créé une
société coopérative
d'intérêt collectif
dont le but est la
mise en commun de
nos compétences au
service d'un
magnifique projet
pédagogique.

L'école de cirque
Équilibres est née.

Les forces d'Equilibres

Le cirque est un art vivant laissant aux personnes le pratiquant de s'exprimer par le mouvement.

Différents numéros comme les aériens (trapèzes, tissu aérien) ou le jonglage sont effectués par différents artistes comme les clowns et les acrobates.

Equilibres permettent aux pratiquants de pouvoir exprimer leurs créativité et leurs fibres artistiques

Domaine d'intervention :

Structures, ALSH

Cirque adapté, insertion stage, évènementiel, organisation de spectacles, incentive, team building.



Nos valeurs

Le dépassements de soi

L'entraide

L'émulation de groupe

La persévérance

L'ouverture aux autres

La collaboration

Le respect

Notre quotidien pour un monde meilleur

Acteurs engagés dans l'action sociale
Nous intervenons régulièrement en cocréation de projets pédagogiques

Cette semaine à Auray, « les quartiers font leur cirque »

Ce lundi 19 juillet 2021, un chapiteau a été installé au stade du Bel Air à Auray (Morbihan). Toute la semaine, une quarantaine d'enfants du quartier vont s'initier au cirque, encadrés par l'association Cirque Équilibres. L'initiative est portée par le bailleur social Bretagne Sud Habitat.

Ouest-France
Carla BUTTING.
Publié le 22/07/2021 à 06h30

Abonnez-vous

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

NEWSLETTER AURAY



Sur la pelouse du stade du Bel Air, à Auray (Morbihan), l'association Cirque Équilibres enseigne les bases du cirque toute la semaine à une quarantaine d'enfants du quartier. | OUEST-FRANCE

À Lorient, un chapiteau de cirque s'installe à Kervéanec

Publié le 05 avril 2022 à 18h04



Le montage du chapiteau avait lieu lundi matin dans le quartier de Kervéanec à Lorient.

Un chapiteau de cirque a été érigé, lundi 4 avril, dans le quartier de Kervéanec à Lorient. Jusqu'au 15 avril, plusieurs activités y seront proposées. Les habitants sont invités à y entrer pour participer aux ateliers, y déjeuner ou juste échanger.

Un chapiteau s'est implanté lundi 4 avril dans le quartier de Kervéanec, face à l'Ehpad, à Lorient. Jusqu'au 15 avril, des activités des enfants, jeunes et adultes y auront lieu tous les jours : Jean-Marie Huriez, de l'école de cirque Équilibres (Auray), proposera des initiations à l'acrobatie, la jonglerie, l'équilibre sur objet, trapèzes... et aussi des numéros de clowns.

Etre partenaire d'Equilibres

*Vous recherchez un projet innovant,
artistique, social et solidaire ?
Un projet dont les actions s'inscrivent dans
votre démarche RSE ?*

Soutenir notre école c'est s'engager socialement, pour favoriser l'accès à la culture et aux pratiques artistiques pour tous, participer à un projet humain et solidaire unique, repenser les relations entre acteurs du territoire, favoriser la mixité sociale et innover en imaginant de nouvelles façons d'apprendre, de vivre ensemble et de collaborer.



Vous contribuerez à :

Acquérir de nouveaux
équipements

Mettre en place des
master class pour faire
monter en
compétences nos
artistes

Financer la production
et l'accompagnement
artistique de pratiques
et de disciplines
expérimentales



Les contreparties possibles

De la visibilité pour votre entreprise :

Mention de votre nom dans différentes publications : réseaux sociaux, sites web, affiches...

Affichage de votre logo dans notre école

Des ateliers de pratique de cirque :

Teambuilding et incentives autour de vos questions managériales.

Et d'autres formules à concevoir ensemble !



Construire un partenariat durable

Il ne s'agit pas uniquement d'obtenir un partenariat financier mais aussi de développer un intérêt fédérateur, solidaire et une relation durable avec votre entreprise.

*Vous souhaitez
faire parti de
l'aventure ?*



<https://equilibres-cirque.fr/>



67 Av. du Général de Gaulle,
56400 Sainte-Anne-d'Auray

Nous contacter

Jean Marie Huriez
Directeur

06 27 51 77 53
coop@equilibres-cirque.fr



MINISTÈRE
DE LA COHÉSION
DES TERRITOIRES
ET DES RELATIONS
AVEC LES
COLLECTIVITÉS
TERRITORIALES

AGENCE
NATIONALE
DE LA COHÉSION
DES TERRITOIRES



Thomas RIO
Chargé de communication
06 70 45 68 84
contact@equilibres-cirque.fr